

RÉSULTATS GROUPE B

QUE D'INCERTITUDES

Les Lions de la Teranga sont devant, mais leurs concurrents ont encore du souffle.

Avec ce premier succès, le Sénégal a réussi son entame de compétition et pris les commandes d'une poule à forte concurrence. Les Lions de la Teranga sont en position de force. En cas de victoire sur les Warriors zimbabwéens, ce jeudi, les quarts leur seraient ouverts. Mais au-delà du bilan comptable, on remarquera tout de même que les Sénégalais ont été sérieusement secoués en seconde période par une formation tunisienne, laquelle a cruellement manqué de réalisme. La responsabilité en incombe principalement à Ahmed Akaïchi et Youssef Msakni. Ceci dit, le sélectionneur Aliou Cissé a la chance de disposer d'un groupe riche qualitativement et quantitativement. Donc perfectible et capable de monter en puissance au fil des sorties. Les choses qui ont été montrées en première mi-temps sont suffisamment



Photo : Mbinah

Les Sénégalais devront montrer de la constance sur les deux mi-temps.

probantes. Tout juste conviendra-t-il, en pareil cas de figure, de ne pas se relâcher par la suite. Quant aux Tunisiens, ils peuvent espérer que leur seconde période ne tient pas du hasard. Les capacités sont là. Il va falloir les exprimer.

Un derby du Maghreb délocalisé en Afrique centrale

Sauvés d'un échec par Riyad Mahrez

Concernant les Fennecs d'Algérie, le constat est assez similaire. Ils ont été sauvés d'un cuisant échec par le talent de Riyad Mahrez, auteur

du premier doublé de cette Can 2017. Le principal souci de George Leekens, privé de son capitaine Carl Medjani, reste l'arrière-garde. Même si l'animation offensive mériterait d'être modifiée avec le retour par exemple de Yassine Brahimi sur le côté gauche de l'attaque, après une prestation peu convaincante dans l'axe. Mais on peut aussi envisager le recentrage d'Hilal Soudani

dont la présence dans l'axe a manqué à Islam Slimani. Toute l'alchimie sera là: trouver un vrai liant dans la relation milieu de terrain-attaque. Ce sera une nécessité (absolue), au moment de croiser le fer avec les Aigles de Carthage, après-demain. Ce derby du Maghreb délocalisé en Afrique Centrale vaudra son pesant d'or.

Beaucoup d'exigences donc à satisfaire d'un côté comme de l'autre. Les Tunisiens devront certainement s'inspirer de la prestation du Zimbabwe. A deux reprises contre l'Algérie, les fulgurances de Khama Billiat, Kudakwashe Mahachi et Nyasha Mushekwi ont fait mouche. Quel soulagement donc pour les Tunisiens, de retrouver Aymen Abdennour en meilleure forme, Wahbi Khazri titulaire... et une ligne offensive enfin efficace. Même exigence pour les Warriors qui vont devoir renouveler leur performance face au Sénégal. Lequel, en cas de victoire, poursuivrait sereinement son aventure. Une poule B qui ne manque donc pas d'intérêt, d'autant qu'elle est jusqu'ici la plus généreuse en buts.

James Angelo Loundou
Franceville/Gabon

À CHAUD ET À FROID

Quand les chiffres se mêlent au sport

Des faits, pour le moins insolites, sont passés quasiment inaperçus samedi en ouverture de la CAN. Lors du match Gabon-Guinée, le capitaine des Panthères, Pierre-Emerick Aubameyang sur une passe du néo international Denis Bouanga ouvre la marque (52e). Dès lors, les supporters gabonais pensaient à une lourde défaite des Bissau-guinéens. Mais il n'en a rien été, leur équipe se fera rattraper en toute fin de rencontre (90e) suite au but du n°14 des Lycaons, Juary Marinho Soares, sapant sur le coup les espoirs gabonais de victoire.

Comme s'il s'agissait d'une conjonction, un scénario quasiment identique s'est produit lors du second match Burkina-Faso/Cameroun. Le but de Benjamin Moukandjo (35e) n'a pas non plus suffi à la victoire du Cameroun. Et comme si c'était écrit, c'est le n°14 burkinabè qui réussit à remettre les pendules à l'heure (75e).

On aurait pu en rester là et interpréter cette coïncidence comme relevant d'un hasard. Mais les faits se sont produits un 14 janvier. Nous sommes en Afrique, de là à parler de mystique...

A.M.
Libreville/Gabon



Photo : AFP